

Alistan Congreso infantil

EDUARDO CEDILLO

Por última vez en la Segunda Legislatura, el Congreso de la Ciudad de México alista la realización del Parlamento Infantil y Juvenil, un ejercicio que busca la integración de las infancias para realizar políticas públicas.

En el ejercicio participan 33 infantes electos a través de una convocatoria de la Comisión de Atención a la Niñez y de la cuál, anteriormente, se han elaborado cinco puntos de acuerdo y tres iniciativas, que no han logrado ser dictaminadas.

Estas son para la Protección del Ajolote, una más en materia de reforestación y otra para la creación de un carnet ambiental.

Los temas de este año serán el cuidado del planeta, protección al medio ambiente y recursos naturales; participación de la toma de decisiones del Gobierno; necesidades de los niños de pueblos y barrios originarios; seguridad digital en el uso de internet, redes sociales, videojuegos, plataformas digitales, y prevención y atención del ciberacoso.

“La violencia contra los niños les interesa mucho, es un recurso que han utilizado mucho los niños al subir a Tribuna, todo lo que tiene que ver con ciberbullying y el medio ambiente, han dado ideas muy buenas como el carnet ambiental”, afirmó la diputada Polimnia Sierra.

Este año, a diferencia de los anteriores, las propuestas vertidas no serán turnadas a la Comisión convocante, sino que serán guardadas y entregadas a la Tercera Legislatura.

Esto, a razón de que las principales promoventes del parlamento infantil, como Sierra, no serán parte del próximo Congreso.

